

## ENERGÍA DE PEREIRA ILUMINA MI ESTUDIO



La Empresa de Energía de Pereira a través del programa Gigantes con Energía liderado por el área de Responsabilidad Social Empresarial, adelanta el proyecto denominado Feria de la Ciencia Energética, que consiste en fomentar el espíritu investigativo en niños y jóvenes de la ciudad de Pereira a partir de fuentes alternativas de energía.

Gracias a la difusión que se realizó del proyecto en las instituciones educativas públicas tanto urbanas como rurales de la ciudad, hoy se cuenta con la participación de los colegios: Gonzalo Mejía Echeverry, Aquilino Bedoya, Institución Educativa Matecaña, Compartir Las Brisas, y Comunitario cerritos.

La Empresa ha realizado un acompañamiento constante frente a las inquietudes presentadas por los estudiantes en la creación de sus proyectos innovadores y tecnológicos a partir de las fuentes alternativas de energía; proceso que se ha desarrollado en compañía de Ingenieros de la empresa.

El proyecto inició en septiembre del año en curso con la inscripción de los colegios ya mencionados y la selección de los 3 mejores proyectos de cada institución educativa, inició en octubre y finalizará a mediados del presente mes. Este proceso ha permitido reconocer los trabajos investigativos de los colegios que llegarán a la final y a todos aquellos estudiantes que participaron en la iniciativa.

Los criterios de evaluación y premiación que se tendrán en cuenta son los siguientes:

- Viabilidad de implementación.
- Nivel de innovación.
- Impacto económico y ambiental.
- Población a quien se dirige el proyecto.

-Presentación del proyecto, y de los expositores.

“Esta iniciativa se enmarca en la campaña Soy Energía de Pereira y en el compromiso de aportar a la educación integral, enseñando dinámicas que ayudan al desarrollo de proyectos de carácter investigativo y de innovación, como lo son las alternativas de generación de energía y funcionamiento de la misma” afirma la Gerente General (E) Yulieth Porras Osorio.

La premiación se realizará el día 21 de Noviembre en horas de la mañana en las instalaciones de la Empresa con los finalistas de cada uno de los 5 colegios; este día se indicará cuáles son los 3 mejores proyectos y se les hará una salida académica al parque temático del Quindío Los Arrieros, como reconocimiento a la participación y finalización de actividades con Gigantes de la Energía en el 2014.